

TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

PESE al rechazo por la ilegalidad de la consulta sobre el nuevo aeropuerto, resulta interesante ver cómo algunos ciudadanos en lo personal y otros en lo colectivo han optado por promover que la gente vaya y vote en favor del proyecto en **Texcoco**.

DESDE videos tipo selfie distribuidos de mano en mano vía **WhatsApp**, publicaciones en **Facebook** y hasta una petición en **Change.org** que ya cuenta con 125 mil firmas, los apoyos al **NAIM** se multiplican, con todo y que la consulta convocada por el próximo gobierno no ofrece la más mínima garantía en sus resultados.

QUIENES tienen el colmillo político largo, dicen que la consulta podría ser una estrategia de **Andrés Manuel López Obrador** para legitimar dos cosas: por un lado, la decisión de romper su promesa de campaña de frenar el aeropuerto, atribuyéndosela al pueblo sabio. Y por el otro, darle carta de naturalización a este tipo de consultas al "perder" la primera, pues así difícilmente se podrían descalificar las próximas que haya. ¿Será?

-...-

EN LA REVISIÓN de las cuentas de cómo recibirán **Veracruz**, el equipo del gobernador electo, **Cuitláhuac García**, trae en la mira un asunto que les preocupa.

SE TRATA del contrato para la instalación de más de 6 mil cámaras de videovigilancia en el estado y la puesta en marcha del **C5i**, que lleva ya casi un año de retraso y cuyo costo -en conjunto- se calcula en alrededor de 700 millones de pesos.

EL SISTEMA fue anunciado por el actual gobierno estatal en octubre del año pasado y se suponía que entraría en funciones en enero de 2018, pero las quejas en **Veracruz** van en el sentido de que no todas las cámaras funcionan y que el centro nomás no ha sido entregado.

ANTE el incumplimiento de la empresa que ganó el contrato, a ver si el próximo gobierno no decide echarlo abajo y volver a empezar de nuevo en un tema que tanto afecta a los veracruzanos.

-...-

AL QUE ya extrañan en **Hermosillo** es a **Manuel Ignacio Acosta**, y no por lo que hizo como alcalde, sino por las cuentas que necesita aclarar, pero nomás no aparece.

ENTRE las sorpresas que se encontró la nueva alcaldesa, la morenista **Célida López**, está el hecho de que, supuestamente, uno de los principales proveedores de **Agua de Hermosillo** era... ¡el hermano de Acosta!

EN LO QUE aparece para aclarar las cosas, ya le están integrando varios expedientes por daño patrimonial a "**Maloro**" que, más bien, resultó malora.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 23 de octubre de 2018